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CHIACCHIERATA CON YAZHI, SULLE NOTIZIE DI MARI
(di:Toleka News Nr.19)

(COMUNICAZIONE EXTRATERRESTRE)
ALCYONE E ASTEROPE: Le nuove Navi

 
Questa conversazione, riguarda le ultime Notizie Spaziali fornite da Mari Swaruu sul suo Canale 
“Swaruu Oficial”. Consultate quel video per comprendere il contesto iniziale.
https://www.youtube.com/watch?v=8C5MiGdwkqE

(Originariamente in spagnolo, 11 aprile 2024)

Gosia: Qual'è lo scopo generale di questo possibile progetto della Nave Alcyone?

Yazhi: L'idea è, di saturare i Media di Extraterrestri. Con ciò, si guida la percezione della realtà e 
l'inconscio collettivo che influisce sui Semi. Eleva il pianeta. È come se molti più Semi entrassero 
nell'incarnazione, ma senza incarnarsi e, improvvisamente, come adulti. Già pronti ad agire! 
Seminare idee.

https://www.youtube.com/watch?v=8C5MiGdwkqE


Robert: Che tipo di idee?

Yazhi: Tutte le idee positive che ha qualsiasi persona Seme Stellare avanzata, tutto ciò di cui 
abbiamo parlato per anni. Concetti su come relazionarsi meglio e su come abbattere la Matrix 
trasformandola. I regressivi, inviano le loro entità oscure attraverso i loro portáli, quindi noi, in 
qualsiasi modo possibile, controbilanciamo.

Gosia: Come è nata questa idea?

Yazhi: Dall'Alto Consiglio, in collaborazione con Alenym, Athena, Mari ed io.

Robert: Ma questi Taygeteani, hanno qualche preparazione, immagino...?

Yazhi: Non ne hanno nessuna; questo è il primo problema. Sono più verdi di quanto si possa 
immaginare. Non sono ancora pronti. Questo, è qualcosa che si vedrà man mano. Questo, è solo “su
carta”; è un piano; non è qualcosa che accadrà la prossima settimana.
E questo sabato, potrebbe arrivare la Nave Asterope. Ma la sua missione è diversa, ma potrebbe 
coinvolgersi anche in seguito.

Robert: Si potrebbe dire che è come un secondo progetto del “Primo Contatto”? O è qualcosa di 
totalmente diverso?

Yazhi: Non dovrebbe essere chiamato così, perché non lo è. Il progetto “Primo Contatto”, è stato 
un'operazione ufficiale della Federazione Galattica. Questo, è qualcosa unilaterale, poiché proviene 
solo da Taygeta.
È uno sforzo per aumentare l'influenza positiva, senza violare le regole della Federazione Galattica, 
ad esempio, la Prima Direttiva, dovrà essere rispettata. È utilizzare tutte le risorse legali, per 
progredire in ciò che stiamo facendo.



Ma questo di “incontri con Extraterrestri”, che spuntano fuori come funghi, no! Chiunque faccia 
questo, è un truffatore. Facciamo chiarezza! Potrà essere validato solo da questo gruppo.

Gosia: Ok. E non sarebbe stato meglio non dire nulla, solo farlo? Perché adesso la
gente cercherà gli Extraterrestri in ogni commento... .

 Yazhi: Abbiamo discusso di questo e, no. Si è deciso  che era meglio 
dirlo, perché la gente sarà più ricettiva e presente. E anche i falsi che 
verranno fuori, perché ci saranno, ci aiuteranno solo a promuoverci di 
più, a tutti, voi e Mari, perché noi siamo il nucleo. E se dicono 
sciocchezze, beh, che le dicano! E la gente, se stará nella loro frequenza, 

che ci credano! Semplicemente, ignoratele.

Gosia: E perché improvvisamente Alenym cambiò al tanto di essere aperta a nuove persone? Stava 
proteggendo tanto la sua bolla per molto tempo fino ad ora. Perché questo cambiamento, da avere 
solo 30, a così tanti?... a parte di questa iniziativa...

Yazhi: Anche Alenym sta cambiando prospettiva da essere passiva, a essere più attiva; come si può 
vedere anche dall'arrivo da mesi di nuove Navi da Caccia, poi con un Cacciatorpediniere e, ora, con
niente meno due Corazzate Classe Alcyone, preparandosi a salpare verso qui. Più forza con tutto! E 
sulla Toleka, continueranno in 30, il nucleo. In totale, se arriveranno l'Alcyone e l'Asterope, saremo 
quasi in 1000 qui, senza contare i 100 della Sashka-01, che rimangono quí attraccati alla Toleka.

Gosia: Perché improvvisamente così tanti? C'è qualcos'altro oltre a voler saturare le Reti?

Robert: Sì! Sta accadendo qualcosa?

Yazhi: Se siete buoni osservatori, vedrete che sì.
Dall'arrivo degli Etorthan con i Grigi, le Forze si stanno polarizzando anche al di fuori del pianeta, 
ma è complicato....non è solo questione di dire “buoni o cattivi”. Arriva più influenza da Orione, 
quindi ora arriva più influenza dalle Pleiadi. E nessuno vorrà affrontare 2 Corazzate Classe 
Alcyone.

Gosia: Wow, si! Ok. E cosa pensi che potrebbe succedere come risultato di tutto ciò? Cosa vedi?

Yazhi: Beh...,se volete vederlo così, la coscienza della popolazione si sta sempre di più separando, 
come diceva Dolores Cannon.

Gosia: Anche la coscienza stellare?

Yazhi: Sí, ovunque. Questo di mettere le... “Papaye” contro dei “problemi immaginari” degli 



ultimi anni, ha solo servito a polarizzare di più la coscienza del pianeta.
Può sembrare che ci sia più Matrix, ma sono solo quelli
che sono più banali. E sembra che siano organizzati...??
Bè, sì, lo sono, però solo dal punto di vista del lato
materiale. I Semi e i “risvegliàti”, sembrano separati, ma
da dentro, nell'Etere, sono più forti. Ne servono meno.
Quindi, le forze sono abbastanza equilibrate, ma il cattivo
è sempre il più visibile.

Gosia: E cosa fanno gli Engan, Yazhi? Chi altri portano le Navi?

Yazhi: Non sono qui, non ce n'è bisogno dato che la Rappresentante delle Pleiadi è già qui e non c'è
bisogno di presenza militare oltre a quanto Alenym può generare e dare. Gli Engan, si dedicano a 
sorvegliare il perimetro delle Pleiadi M45. Gli Urmah, sono qui vicino, volando in formazione con 
le nostre Navi; Ci sosteniamo in questo.

Gosia: E una cosa: tra le nuove persone che vogliono entrare nelle Reti, ci sono persone che hanno 
partecipato al Primo Contatto? Penso che questi avrebbero un po`di esperienza...

Yazhi: No. Perchè hanno cattive abitudini. Sono tutte persone nuove, per questo, tutto procede 
passo dopo passo. C'è la Nave Alcyone e l'altra è Asterope che, in teoria, potrebbe arrivare qui per 
prima, ma ancora non si sa.
Alcyone, ha bisogno di molti più preparativi dell'Asterope, per il suo ruolo e missione quí. È 
necessario selezionare l'equipaggio, con molta attenzione; spiegando loro cosa e di cosa si tratta. 
Questo compito è di Alenym, per presenza remota.
Per quanto riguarda l'Asterope, è più diretta, e ha già l'equipaggio, più che altro il suo ruolo è quello
di Guardia, e non quello di interagire con la gente.

Gosia: Quante persone ci sarebbero sull'Asterope? E quante sull'Alcyone?

Yazhi: Vicino alle 500 persone: qualcosa come 475 per Nave. Si sta lavorando duramente per far 
arrivare una o entrambe, ma ci sono ancora molte cose da fare. Asterope, potrebbe arrivare sabato, 
dopodomani, ma ancora non si sa.

Gosia: Da cosa dipende? Sono pochi giorni per prendere una decisione.

Yazhi: Per l'Alcyone, dipende dal trovare l'equipaggio adatto per la complessa missione. Per 
l'Asterope, che la Nave sia meccanicamente pronta, poiché il suo equipaggio è già pronto. 
L'Asterope, è nelle fasi finali della revisione ed è per questo che potrebbe volerci più tempo, se 
trovassero qualcosa di sbagliato. Perché, opererà nello Spazio Profondo, qui, per almeno un anno.
L'Alcyone, è meccanicamente pronta, ma deve reclutare l'equipaggio per la sua missione e, questo, 
è difficile e complicato. Non si può portare chiunque.
Equipaggio dell'Asterope: pronto! Ma, in revisione meccanica; fasi finali.



Ultimo resoconto: tutto bene.
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